



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 4 de junio de 2012

Señores:
Comisión Nacional de Valores
Presente

Ref.: Asamblea General Ordinaria y Especial
de Clases A y D de YPF S.A.

Me dirijo a Uds. a efectos de cumplir con lo requerido en el artículo 4° del Capítulo II de las Normas de la Comisión Nacional de Valores.

El 4 de junio de 2012 y habiéndose cumplido con todos los requisitos legales previos, se realizó la Asamblea General Ordinaria y Especial de Clases A y D de Accionistas de YPF S.A. convocada para las 11:00 horas, con la asistencia de 39 accionistas por un total de 380.638.786 acciones, lo que representa el 96,78 % del Capital Social.

Se detallan a continuación las resoluciones adoptadas al considerar cada uno de los puntos del Orden del Día, las cuales fueron adoptadas por mayoría de votos computables (sin tomarse en la base de cálculo las abstenciones voluntarias).

1. Designación de dos Accionistas para firmar el acta de la Asamblea.

Se aprobó por mayoría de votos computables designar a los representantes de los accionistas Estado Nacional (Ministerio de Economía) por la Clase A y ANSES (Fondo de Garantía de Sustentabilidad Ley N° 26.425) para firmar el acta.

2. Remoción de un miembro titular y un suplente de la Comisión Fiscalizadora por la Clase "A".

El Estado Nacional resolvió por Asamblea Especial de la Clase A remover de su cargo a la Contadora Silvana Rosa Lagrosa como Síndico Titular y al Contador Gustavo Adolfo Mazzoni como Síndico Suplente.

3. Remoción de los miembros titulares y suplentes de la Comisión Fiscalizadora por la Clase "D".

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D remover de su cargo a los Sres. Juan Andrés Gelly y Obes, Israel Lipsich, Santiago Carlos Lazzati y Carlos María Tombeur como síndicos titulares y a los Sres. Arturo Alonso Peña, Oscar Alberto Oroná, Edgardo Sanguineti y Rubén Laizerowitch como síndicos suplentes.

4. Fijación del número de miembros titulares y suplentes de la Comisión Fiscalizadora.

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D fijar el número de síndicos titulares en tres (3) y el mismo número de suplentes.



5. Elección de un miembro titular y un suplente de la Comisión Fiscalizadora por la Clase “A”.

El Estado Nacional designó por Asamblea Especial de la Clase A al Contador Gustavo Adolfo Mazzoni como Síndico Titular y a la Doctora Raquel Inés Orozco como Síndico Suplente, por el término estatutario de un ejercicio.

6. Elección de miembros titulares y suplentes de la Comisión Fiscalizadora por la Clase D.

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D designar a la Doctora María de las Mercedes Archimbal y al Contador Enrique Alfredo Fila como Síndicos Titulares y al Contador Guillermo Leandro Cadirola y a la Doctora Cecilia Leonor Carabelli como Síndicos Suplentes, por el término estatutario de un ejercicio.

7. Remoción del director titular y suplente por la Clase “A”.

El Estado Nacional resolvió por Asamblea Especial de la Clase A remover de su cargo al Licenciado Roberto Baratta como Director Titular en representación de sus acciones en YPF S.A.

8. Remoción de los directores titulares y suplentes por la Clase “D”.

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D remover de su cargo como directores titulares por la clase D a los Sres. Antonio Brufau Niubó, Enrique Eskenazi, Sebastián Eskenazi, Antonio Gomis Sáez, Aníbal Guillermo Belloni, Mario Blejer, Carlos Bruno, Carlos de la Vega, Matías Eskenazi Storey, Salvador Font Estrany, Federico Mañero, Javier Monzón, Miguel Martínez San Martín, Luis Suárez de Lezo Mantilla, Carlos Arnoldo Morales-Gil y Mario Vázquez, y a los Sres. Alejandro Quiroga López, Alfredo Pochintesta, Tomás García Blanco, Fernando Dasso, Carlos Jiménez, Carlos Alfonsi, Ángel Ramos Sánchez, Ezequiel Eskenazi Storey, Mauro Renato José Dacomo, Ignacio Cruz Moran y Eduardo Ángel Garrote, como directores suplentes por la clase D.

9. Fijación del número de miembros titulares y suplentes del Directorio.

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D fijar el número de directores titulares en diecisiete (17) y en once (11) el número de suplentes.

10. Elección de un miembro titular y suplente del Directorio por la Clase “A” y fijación del mandato.

El Estado Nacional designó por Asamblea Especial de la Clase A por el período de un año al Doctor Axel Kicillof como Director Titular y a la Señora Patricia María Charvay como Directora Suplente en representación de sus acciones en YPF S.A. disponiendo que el Director asuma “ad-referendum” del Decreto pertinente.

11. Elección de miembros titulares y suplentes del Directorio por la Clase D y fijación del mandato.

Se resolvió por mayoría de votos computables de las acciones Clase D designar por el término estatutario de un ejercicio como directores titulares por la clase D a los Sres. Miguel Matías Galuccio, Eduardo Basualdo, Héctor Walter Valle, José Iván Brizuela, Carlos Alfonsi,



Gustavo Alejandro Nagel, Roberto Ariel Iovovich, Oscar Alfredo Cretini, Walter Fernando Vázquez, Oscar Alberto Lamboglia, Guillermo Juan Pereyra, Sebastián Uchitel, Rodrigo Cuesta, Fernando Giliberti, Fernando Dasso y Luis García del Río, y a los Sres. Sergio Affronti, Ricardo Dardo Esquivel, Luis Alberto Rafael Bontempo, Carlos Héctor Lambré, Francisco Ernesto García Ibañez, Ricardo Luis Saporiti, Manuel Arevalo, Carlos Agustín Colo, Gerardo Andrés Doria Muñoz y Pablo Blanco Pérez como directores suplentes.

Sin otro particular aprovecho la oportunidad para saludarlos muy atentamente.

Miguel Matías Galuccio
Presidente
YPF S.A.